
岩内西小学校長 佐古岡 香

先日２７日（日）、時折晴れ間も見られた秋空のもと、今年度の運動会を開催することができまし

た。保護者、地域の皆様には、子どもたちへの大きな拍手での応援をいただき、ありがとうござい

ました。子どもたちの生き生きとした姿に、成長を感じ取っていただけたのではないでしょうか。

特に、入学後半年がたった１年生と、最高学年として歩んできた６年生の成長ぶりには目を見張る

ものがありました。各学年の発達段階に応じた成長を、私たち教職員も感じ取ることができました。

７月に前期の学校評価アンケートを実施いたしました。保護者の皆様には回答にご協力いただき

ありがとうございました。結果と考察、今度に向けての取組等につきまして裏面に詳しく掲載して

おります。長い臨時休校や参観日の中止により学校での様子がわからないというご意見は当然のこ

とと受け止めております。また、ご意見の他に教職員への温かなメッセージをお寄せいただき、私

どもも元気をいただきました。貴重なご意見やご要望、後期の学校運営に反映させていくよう努め

てまいります。

９月半ば、代表委員会による「花の輪活動」が行われ

ました。コロナ禍で暗くなりがちな心を花で明るくしよ

うという取組です。全校児童の賛同のもと、明るい色の

折り紙で作られた花がたくさん集まり、代表委員によって

模造紙に貼り付けられ、２階校長室前、３階図工室前に

それぞれ掲示していま

す。

【２階校長室前 作業中の５年代表委員 】

明るい学校、温かな学校にしようと、代表委員会が「学校の

代表である」という自覚を胸に自発的に企画・実行したことを

何よりうれしく思いました。そして、色とりどり、大きさや形も

様々な花を作り協力した子どもたちもまた素晴らしいではありま

せんか。心の中にも花が咲く、素敵な活動になりました。

いよいよ１０月、今年度も後半に入ります。子どもたちが安心

して自分らしさを表し、のびのびと過ごすことができるよう、温

かな学校づくりを保護者、地域の皆様と進めてまいりたいと思

います。

【３階図工室前】


